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Justicia anuncia a los letrados de oficio que 
cobrarán un 35% menos a partir de enero 
Los colegios alertan de que se impondrá la medida si los abogados no aceptan el plan de reajuste del 

Consell 

002:52 *o** 
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REDACCIÓN! S. LL. 

La Conselleria de Justicia ha anunciado al Consejo Valenciano de Colegios de Abogados (CVCA) -que agrupa 

a los Colegios de Abogados de Alcoy, Alicante, Alzira, Castellón, Elche, Orihuela, Sueca y Valencia- que a 

partir de enero se bajarán los honorarios a los letrados de oficio un 35% por la situación económica crítica que 

atraviesa el Consell. Así lo ha hecho saber Justicia a través de un oficio remitido al CVCA a través de correo 

ordinario. 
El consejo de colegios de abogados emitó ayer un comunicado para resaltar que las retribuciones al turno de 

oficio "ya estaban congeladas desde el año 2005 y que además están pendientes de pago desde marzo de 

2011". Según fuentes del CVCA consultadas por este diario, el consejo considera que el único objetivo de este 

modo de proceder es "forzar" que los colegios acepten la propuesta "unilateral" de convenio remitida desde la 

Conselleria. Según indican los colegios, la Conselleria les ha hecho llegar por correo electrónico una propuesta 

"unilateral" de convenio en materia de turno de oficio con efectos desde enero de 2012 "al tiempo que 

mandaba por correo certificado un proyecto de orden", sobre el que caben alegaciones, "para rebajar en torno 

a un 35% las retribuciones a los letrados de oficio". "Nos mostramos sensibles y solidarios con la situación de 

crisis", indicaron los colegios en un comunicado, pero afirman que no pueden aceptar "estos recortes sociales" 
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1 comentario 

AUMENTAR TEXTO» 	® REDUCIR TEXTO» 

Nota del editor 

A partir de ahora si te registras como usuario en Informaciones tendrás nuevas ventajas: podrás responder a los 
comentarios hechos por otros usuarios, tendras más espacio para poder expresarte, tu comentario será más visible y 
ademas podrás compartirlo en redes sociales. Esperamos que, con tu participación, este cambio contribuya a 
fortalecer nuestra comunidad de usuarios y lectores, consolidando las conversaciones que giran en torno a nuestras 
noticias. 

*1 - usuario no identificado el día 24-12-2011 a las 13:01:27 ver comentario 
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«Este trabajo no es un mundo de hombres, sino de 
profesionales» 
28.1211 -00.02 • TAMA AgÚNDEZ j BADAJOZ. 

Feliz y tranquila. Así dice que se siena tras haber sido elegida decana del Colegio de Abogados, un puesto que por primera vez será ocupado por una 

mujer 

Filomena Peláez Nueva decana del Colegio Oficial de Abogados de Badajoz 

Cuenta con 25 años de experiencia a sus espaldas. Un cuarto de siglo en la profesion que le ha dado la seguridad 
y las ganas de presentarse a la elección de decano del Colegio Oficial de Abogados de Badajoz. Lo ha hecho y ha 
ganado. En el año 2002 se convirtió en la primera mujer que accedió a la dirección de la Escuela de Práctica 
Jurídica del Colegio de Abogados de Badajoz, y a partir del año que viene sera la pnmera moler al frente de esta 

institución pacense. 

-¿Qué fue lo primero que le pasó por la cabeza al conocer el resultado de las elecciones? 

-Los compañeros de mi candidatura me decian que como podio estar can tranquila Les sorprendía mi reacción de 

tranquilidad. Les dije que yo tema el refrendo del trabajo llevado a cabo por el equipo, la garanlia de que mis 

compañeros iban a ekAgir libremente a quien les pareciera mejor candidato y que yo Iba aceptar el resalada. Todo 

eso me daba serenidad- 

-¿Por qué se presentó al cargo? 

-Nunca. en los 25 años de ejercido que llevo, pensé en ser la decana de mi Colegio. 

'Entonces, ¿qué le empujó a ser candidata? 

-El hecho de haber estado durante nueve años dirigiendo la Escuela de Prácticas Jurídicas. así como la experiencia 
que he adquirido de gestión, organización y de trabajo en equipo, han influido de un modo importante en esta decisión. También lo ha hecho la eventualidad. 
Es decir, el hecho de que Luis Márquez no se presentara a la reeleccion. Márquez es un excelente decano y le anime para que optara de nuevo al cargo. No lo 
hizo Yo estaba cenando a una etapa en mi vida profesional, en la Escuela de Prácticas Jurídicas, y sentí que era el momento para dar este paso. 

-Uno de sus principales objetivos es acercar más el Colegio a los colegiados. 

-Sé que muchos compañeros se sienten ajenos al Colegio. Tienen la sensación de que solo benen la obligación de pagar las cuotas. La intención de no equipo 

es que sientan suya esta mslitucion. El Colegir> lo pagamos lodos y es de todos. 

-¿Cómo valora el hecho de que sea le primera mujer al frente de esta institución? 

El acceso de las mujeres a esta profesion se ha ido llevando a cabo de forma paulatina. Cuando yo empecé hace 25 años no éramos muchas mujeres y 

ahora, afortunadamente. somos mudas más. 

-¿Siente que esta en un mundo de hombres? 

-No. Nunca he tenido esa sensación. Nunca he sentido esta profesión corito un mondo de hombres. sino de profesionales del derecho. A todos nos han 
enseñado los mismos codigos y las mismas leyes, Esa igualdad que compartimos en la formación la traemos después al ejercicio. 

-¿Cuál es la situación actual del colectivo? 

-En lineas generales, el respeto hacia el colectivo existe. Sin embargo, en otras ocasiones no es am. Por eso pelearé porque exista igualdad de trato del prez 
lacia los fiscales y abogados. ya que 'noches veces parece que los abogados están en la otra parte de la cancha. Lo cieno es que cada figura tiene un papel 

fundamental en le Administracion dele Justicia. Se que buena parte de esa Igualdad y respeto que solicitamos pasa pm nuestra formación. Cuanto mejor 
formados estemos los abogados, más solidez tendremos. Estoy segura que en un liempo breve esto dejara de sor un problema, pero ea cierto que hoy lo es en 

algunos casos. Me guslaria que fuese una situación residual. 

.¿A qué otros retos se enfrenta el colectivo? 

-La remuneración del tomo de oficio. Nos parece necesano que el turno de oficio este debidamente y dignamente remunerado. Sabemos que es una sil lacran 

economice complicada. pero nosotros vamos a seguir luchando porque eso sea una realidad. 

-Son tiempos de crisis, ¿cómo afecta al colectivo? 

.EI trabajo no ha mermado. pero si los ingresos. Los compañeros tienen muchos dientes. pero esos dientes no tienen la fluidez de pago que habia antes. 
Conscientes de las delicadas circunstancias económicas que vivimos, nuestros honorados se ajustan y se rebajan en muchos casos a las capacidades 

económicas que tienen los clientes. 

-Estas fiestas navideñas son fechas para soñar, ¿cual es su deseo para el nuevo año? 

-Sólo pido que la confianza que nuestros compañeros han depositado en nosotros no se vea defraudada y que se sientan satisfechos. 
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Luis Romero Abogados 

'PERFIL 

Edad. 51 años. Nerto el 20 de julio de 1560 

Estado civil. Casada Tiene dos hijos 

Trayectoria. Cuenta con 25 años de 

experiencia. Siempre ha sido abogada en 

siert= De 1000 a 2032 fue la 

coordinadora de la Escuela de Práctica 

Jureles del Colegio de Abogados da 
Badajoz. Del arlo 2002 hasta este año ha 

sido &retara de dicha Escuela. A partir de 

enero sera la decena del Colegio de 

Abogados. 

Aficiones. Le gusta leer, pasar Iodo el 

minar paSitae con su familia, slia con sin 

amigos. viajar y los animales. 

http://www.hoy.es/v/20111226/badajozieste-trabajo-mundo-hombres-20111226.html 	26/12/2011 
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EN BREVE 

Una letrada deposita su voto en una de tas urn 

Renuevan la mitad del 
Colegio de Abogados 
PROFESIONES 
:: J. A. G. El Colegio de Abogados 
de Cartagena celebró ayer en su 
sede las elecciones de renovación 
de la mitad de su junta directiva, 
según marcan los estatutos. Los le-
trados eligieron como nueva dipu-
tada cuarta a María Ascensión An-
dreu ybilliotemria, aVirginiaUrrea. 
Los cargos de diputado segundo, di- 

putado sexto y secretario fueron 
proclamados sin necesidad de vo-
tación, ya que solo había un candi-
dato por puesto. Los nuevos repre-
sentantes son Miguel Pouget, Juan 
León y Ángel Morenilla, respecti-
vamente. El vocal de prensa del Co-
legio, Juan Francisco Pérez Avilés, 
destacó la normalidad de la joma-
da, en la que votaron en urnas se-
paradas abogados en ejercicio y fue-
ra de ejercicio. Tras los comicios, 
hubo una comida de Navidad. 

LAVE 
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JURA DE LOS NUEVOS ABOGADOS EN EL COLEGIO DE PAMPLONA 
El Colegio de Abogados de Pamplona cuenta con 
nuevos letrados. Juraronsu cargo: JoseMg Abaurrea 
San Juan, María Alfaro Ibañez, Javier Araluce Ar-
vizu, Maitane Arribas Noguer, Pablo Ana Otano, Pe-
dro José Bernal Gonzalez, Pablo Colin Gonzalez,Jose 
María Erburu Calvo, Igor Esparza Gutierrez, Gonza-
lo de las Heras Zuñiga, Philippe Fortabat Labatut, 

Antonio Miguel Idoate Grijalba,Amaya Ilundain Gol-
coechea, Unal Jauregul Zudaire, M ,  Aranzazu Jimé-
nez Sainz, Marta Larumbe Ferreres, Pablo Marquez 
Saez de Jauregui, Paula Moreno Laborda, Natalia 
Muñoz Luquin, Leyre Platero Urra, Laura Pid al Gar-
cía, Erick Santos Huaman, Berta Sanz Corretgé, Vir-
ginia del Villar LlamasyGustavo Zubieta Balbuena. 

Diarió de Navarra 
Danwi. 

1 I 1 

Colegio de Abogados 
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9 de enero 
Protección de Datos 

■ El Ilustre Colegio de Abo-
gados de Barcelona (ICAB) 
acogerá en su sede el curso In-
troducción a la Protección de 
Datos, que se desarrollará del 
9 de enero de 2012 hasta el 1 
de febrero. En él se atenderán 
aspectos como definiciones 
sobre la Agencia Española de 
Protección de Datos (AEPD), 

el deber de Notificación de Ar-
chivos y los contenidos de 
este deber, el estatuto del En-
cargado del Tratamiento, prin-
cipios de la Ley Orgánica de 
Protección de Datos, calidad 
de los datos, el Derecho de In-
formación en la Recogida de 
datos, el consentimiento del 
afectado, datos especialmen-
te protegidas, datos relativos 
a la salud, o la seguridad de los 
datos. 

1 / 1 



[AGENDA] 

del Ministerio Fiscal en la ju-
risdicción de menores, la in-
tervención del Equipo Técnico 
de Asesoramiento, la inter-
vención del perjudicado o víc-
tima en relación con la acusa-
ción particular, o el juez de 
menores en las medidas cau-
telares, en las fases del proce-
so y en la sentencia. También 
se estudiará el ámbito civil, en 
cuanto a la protección jurídica 
de menores. 

la 31 de enero 
Práctica forense 

■ El Ilustre Colegio de Aboga-
dos de Madrid (ICAM) orga-
niza della! 31 de enero de 2012 
su Curso de Iniciación a la Prác-
tica Forense en materia de De-
recho de Menores, a través de 
e- learning. El curso se centra 
en el ámbito penal y su refor-
ma, relativa a la intervención 
policial con menores, el papel 
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El Colegio de Abogados y la UCA acuerdan el 
máster de abogacía 
Será requisito indispensable para quienes deseen ejercer esta profesión 

R 	JEREZ 1 ACTUALIZADO 24.12.2011 -01:00 
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El rector de la Universidad de Cádiz, Eduardo González 

Mazo y el presidente del Colegio de Abogados de Jerez, 

Marcos Camacho O 'Neale, firmaron ayer un convenio de 

colaboración con el objetivo de impartir entre ambas 

instituciones y la Escuela de Práctica Jurídica un Máster 

OfIcial de Orientación Profesional en el marco de la Ley de 

Acceso a la Abogada. 

Eduardo GoraSez Mazo y Marcos 
Conedso, ermande ayer el acuerdo para 
I•edebareace dal mirtos 

Tanto la Universidad de Cádiz como el Colegio de 

Abogados de Jerez, en el ámbito de sus respectivas competencias, tienen entre sus objetivos 

formar a aquellas personas interesadas en ejercer la profesión de abogado. La oferta de esta 

titulación conjunta supone la colaboración entre ambas instituciones, ya que posibilitará una 

mayor interacción entre los colectivos académicos y profesional. 

Todo ello favorecerá a un intercambio mutuo de conocimientos y fomento de una formación más 

sólida y de calidad que a los estudiantes Que se acojan a esta modalidad. 

Desde el dia 31 del pasado mes de octubre, para ser abogado en ejercicio y poder Colegiarse 

TOGO aquel estudiante que haya finalizado el grado tendrá que realizar este máster especifico, 

además de un examen que vendrá del Ministerio de Justicia. El máster comenzará a impartiese en 

octubre del próximo año o enero de 2013. 

comentados 3 sotos snizex kis:mol:51 
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ENCUESTA 

¿Tiene pensado recortar gastos esta Navidad 
por la crisis?, ¿A qué destinará menos 
dinero? 

Han contestado 177 personas 

O A comprar Loteria de Navidad 

O A las comidas de empresa 6 con amigos 

O Al cotillón 6 a salir en fin de año 

O A los regalos navideños 

O A viajar por placer ó para reunirse con la familia 

VOTAR 
	

Ver resultad< 

Consulte %borrado Online 

5 abogados están en linea ahora, Pregunte y obtenga su respuesta ya! 
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Ver todos los comentarlos 
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LECTURA RECOMENDADA 
libros lux nacjadlis por e especia lis ta en 
literatura infantil, José G reía Oliva 

ENVIAR COMENTARIOS FERNANDO GONZALEZ ZAMORA. ODONTOLOGO 

"Realizamos cirugía guiada por 
ordenador" 
Su clinica dental, instalada en Jerez desde el año 2003, e 

Integrada por un equipo de profesionales especializados 

diferentes ámbitos de la mimémosla, ofreciendo asi un 

Servido Integral con los üttimos avances tecnológicos de. 

Sector 
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LO MÁS VISTO 

1 M video de un tunea in1eraeluando con gorilas salvajes da 
la Vuelta al mundo 18779 risas 

2 El fiscal pide siete años y medio de cárcel por tarar el piano 
en Casa 11116 vanas 

3 Un hombre gana 3 ODO euros al mes por sostener un cartel 
en Nueva York 11162 venas 

4 Esto se hunde 10230oems 

5 Un estudiante fuerza a Facetook e mejora' la pnvacalad de 
tus usuarios ere veo* 
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Ir a Lo más 
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08:18 	Al menos 13 muertos en una ofensiva de las Tuerzas 
de secundad en Siria 
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Madrid 

El Colegio de Abogados de Madrid 
congela las cuotas de sus miembros 
por cuarta vez en cinco años 
Madrid I 211212011 - 15.0811 
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MADRID, 23 (EUROPA PRESS) 

El Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) ha aprobado en su Asamblea General Ordinaria 

los presupuestos para el año 2012, congelando las cuotas de sus miembros por cuarta vez en 

cinco años, ha informado el ICAM en un comunicado. 

El decano del Colegio de Abogados, Antonio Hernández-Gil, ha presentado a la Junta General 

un presupuesto equilibrado que mantiene congeladas las cuotas ordinarias y de incorporación 

por cuarta vez en los últimos cinco años, con una subida global de un 2,5 por ciento, mientras 

que el IPC se ha incrementado en un 11,1 por ciento en el mismo periodo de tiempo. 

El cumplimiento de este compromiso de la actual Junta de Gobierno ha sido posible por la 

aplicación de un modelo de gestión basado en la austeridad y la optimización de gastos, asl 

como por el incremento del número de colegiados, cifra que disminuirá en 2012 una vez entrada 

en vigor la nueva Ley de Acceso. 

Asimismo, el Decano del Colegio de Abogados ha informado a los colegiados asistentes sobre 

la previsible disminución de la actividad de Turno de Oficio por tercer año consecutivo, así como 

del esfuerzo que deberá hacer el colegio por mantener los Servidos de Orientación Jurídica en 

las condiciones actuales, toda vez que la Comunidad de Madrid no ha renovado los convenios 

para atender a mujeres y mayores. 

El presupuesto presentado dota con 4.409.000 euros las prestaciones asistenciales a 

colegiados y familiares necesitados, y destina 1.462.300 euros a la formación de sus miembros, 

pilares básicos que dan sentido, entre otras muchas cuestiones, a la actividad del Colegio de 

Abogados de Madrid. 

PUBLICIDAD. Calcula tu presupuesto en 2 min, Ahorra hasta un 40% con Regal! 
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bandas de México 
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